

Des hommages sont rendus à Vilma Espín à Segundo Frente



Santiago de Cuba, 8 avril, (RHC).- Les habitants de Segundo Frente, une localité de la province de Santiago de Cuba, ont rendu hommage à Vilma Espín, combattante de la Révolution cubaine, à l'occasion du 86e anniversaire de sa naissance.

Lazaro Exposito, premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba dans la province de Santiago de Cuba et Teresa Amarelle, secrétaire général de la FMC, la Fédération des Femmes Cubaines, se sont joints à la manifestation. Au nom du peuple cubain, ils ont déposé une gerbe devant le niche creusé dans une roche pour garder ses restes.

La secrétaire générale de la FMC dans cette localité, Yipsi Torres, a relevé la participation de Vilma Espin aussi bien dans la lutte révolutionnaire que dans l'édification de la nouvelle société ainsi que son exemple.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/89911-des-hommages-sont-rendus-a-vilma-espın-a-segundo-frente>



Radio Habana Cuba